

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0585
Ciudad Universitaria, 17 de junio de 2025

Incrementan aspirantes con discapacidad para ingresar a la UAEM

La Unidad de Educación Inclusiva (Unedi) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) informó que durante el proceso de admisión de aspirantes al nivel medio superior y superior, se atendieron a 67 personas con diferentes discapacidades para realizar el examen de ingreso.

Al respecto, la titular de la Unedi, Maira Vianey Huerta de la O, explicó que este año registraron un incremento de aspirantes con alguna discapacidad interesados en ingresar a la UAEM respecto al año anterior que fueron 60.

Indicó que la unidad atiende ahora diversas discapacidades, incluyendo enfermedades crónico-degenerativas como cáncer y lupus, adaptando el proceso a las necesidades individuales de cada aspirante con discapacidad, lo que incluye leer el examen, llenar la hoja de respuesta con ayuda o ambas, y otorgar más tiempo.

“Por ejemplo, para quienes tienen trastorno por déficit de atención se extiende el tiempo del examen de 4 horas y media, a 6 horas. Para estudiantes sordos, se proporciona un intérprete de Lengua de Señas Mexicana; para personas con hipoacusia, se ofrece apoyo adicional para comprender las preguntas”, detalló.

Maira Huerta dijo que el examen de ingreso del pasado 7 de junio se realizó en la Facultad de Psicología para las personas con discapacidad, debido a que el edificio cuenta con aulas y sanitarios adaptados en planta baja, y por su cercanía a la puerta dos de ingreso al Campus Norte.

También informó que para los estudiantes con discapacidad visual, se utiliza un examen adaptado y diseñado por el Centro Nacional de Evaluación para la Educación Superior (Ceneval), que también proporciona una guía sobre el apoyo requerido según las características de la población, facilitando la consolidación de los procesos.

“Este año se presentaron nuevos retos, como el caso de un aspirante de talla baja que requirió modificar el mobiliario, aunque la mayoría de los ajustes ya se habían implementado en años anteriores”, señaló Huerta de la O.

Por último, destacó que este año implementaron comunicación previa con los aspirantes para conocer y dar una mejor atención a sus necesidades.

Atentamente

Por una humanidad culta